

© 2005 Logitech. All Rights Reserved. Logitech, the Logitech logo, and other Logitech marks

are owned by Logitech and may be registered. All other trademarks are the property of their

respective owners. Logitech assumes no responsibility for any errors that may appear in this

manual. Information contained herein is subject to change without notice.

The following "Industry Canada statements" apply in general to all Logitech devices:

Industry Canada statements

This digital device does not exceed the Class B limits for radio noise emissions from

digital apparatus specified in the interference-causing equipment standard entitled "Digital

Apparatus," ICES-003 of Industry Canada.

This device complies with RSS-210 of Industry Canada. Operation is subject to the following

two conditions: 1) this device may not cause interference, and 2) this device must accept

any interference, including interference that may cause undesired operation of the device

© 2005 Logitech. Tous droits réservés. Logitech, le logo Logitech et les autres marques

Logitech sont la propriété exclusive de Logitech et sont susceptibles d'être des marques

déposées. Toutes les autres marques sont la propriété exclusive de leurs détenteurs

respectifs. Logitech décline toute responsabilité en cas d'erreurs dans ce manuel. Les

informations énoncées dans le présent document peuvent faire l'objet

de modifications sans

avis préalable.

Suivante "Déclaration d'Industrie Canada" s'appliquent à tous les produits Logitech en

général:

Déclaration d'Industrie Canada:

Cet appareil numérique est conforme aux limitations concernant l'émission d'interférences

radio par des appareils numériques de catégorie B, telles que stipulées dans le cadre de la

norme Appareils numériques NMB-003 édictée par Industrie Canada.

Cet équipement a été déclaré conforme à la norme CNR-210 édictée par Industrie Canada. Son

fonctionnement est soumis aux conditions suivantes: 1) l'équipement concerné ne doit pas

causer d'interférences, et 2) il doit accepter toute interférence reçue, y compris les

interférences risquant d'engendrer un fonctionnement indésirable.